



## Neues Kreationszentrum für Konsumgüter-Riechstoffe nimmt Betrieb auf

Genf, Schweiz / East Hanover, New Jersey/USA, 13. Januar 2009 – Givaudans neues Kreationszentrum für Konsumgüter-Riechstoffe hat seinen Betrieb aufgenommen. Die hochmoderne Produktionsstätte dient dem Ziel von Givaudan, mit neuen Methoden und den modernsten Technologien die Kunden in die Entwicklung von innovativen Duftlösungen für alle Konsumgüter-Produktanwendungen interaktiv und direkt einzubinden.

Das neue Kurations- und Entwicklungszentrum, das mit den modernsten umweltfreundlichen Technologien ausgestattet ist, wird in der nordamerikanischen Riechstoffindustrie bezüglich Technologie-Infrastruktur neue Massstäbe setzen. Givaudan hat sich zum Ziel gesetzt, den Marktanteil in allen Konsumgüter-Produktkategorien auszubauen.

Das Zentrum umfasst einen dreistöckigen Kurations- und Forschungsflügel, der dem zweistöckigen Geschäftsbau angegliedert ist. Die neue Produktionsstätte trägt erheblich zur Stärkung der Evaluations-, Labor- und Forschungsinfrastruktur bei und beherbergt hochmoderne Duftkammern, Waschlabor für die Textil- und Hautpflege sowie Luftpflegetechnologien der Spitzenklasse.

Die Investitionen in das neue Kurationszentrum belaufen sich auf insgesamt USD 62 Millionen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:  
Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations  
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier  
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90  
E-Mail: [peter\\_b.wullschleger@givaudan.com](mailto:peter_b.wullschleger@givaudan.com)